



...y ¿Por qué no?

Béjar, Ciudad USAL para la Universidad de la Experiencia

El Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León. Es un programa de desarrollo científico, cultural y social que integra en la universidad a personas mayores de 55 años como una fórmula dirigida al enriquecimiento personal acorde con la idea de aprendizaje a lo largo de la vida.

**Te esperamos**

Matriculas en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Béjar

Lunes y miércoles de mayo y junio - 11:00 h. -13:00 h.

Curso completo - 50 euros

Comienzo clases en octubre, martes y jueves 17:30 h. - 19:00 h.

Más información <http://unex.usal.es/>



**Siempre hay más que aprender**

